

PRESSEMITTEILUNG

DEFENDERBOX stärkt OT-Sicherheit durch Partnerschaft mit Radiflow

Siegen, 31. März 2026 - DEFENDERBOX baut sein Leistungsportfolio im Bereich industrieller Cybersicherheit weiter aus und geht dazu eine strategische Partnerschaft mit Radiflow ein, einem führenden Anbieter von OT-Cybersicherheits- und Risikomanagementlösungen. Ziel der Zusammenarbeit ist es, die Sicherheit von Betriebstechnik (OT) in industriellen Umgebungen nachhaltig zu verbessern.

Im Zentrum steht die DEFENDERBOX-Plattform: Durch die Integration der fortschrittlichen Bedrohungserkennung von Radiflow erweitert DEFENDERBOX OT seine Lösung um leistungsstarke Analyse- und Monitoring-Funktionen. Unternehmen erhalten so eine umfassende, passive und nicht-intrusive Überwachung ihrer industriellen Netzwerke – ohne Eingriffe in laufende Produktionsprozesse.

Angesichts steigender Cyberrisiken in der Industrie wird es immer wichtiger, Sicherheit und Produktionskontinuität miteinander zu verbinden. Genau hier setzt DEFENDERBOX OT an: Die Plattform ermöglicht eine kontinuierliche Überwachung, vollständige Transparenz und eine frühzeitige Erkennung von Risiken – bei gleichzeitig störungsfreiem Betrieb.

Die Vorteile für Unternehmen im Überblick:

- Passive, nicht-intrusive Überwachung ohne Unterbrechung der Produktion
- Vollständige Transparenz über OT-Assets, Kommunikationsstrukturen und kritische Systeme
- Frühzeitige Erkennung von Anomalien und Cyberbedrohungen
- Schnellere und fundiertere Reaktionsmöglichkeiten für Sicherheits- und Betriebsteams
- Verbesserte Übersicht und Kontrolle über den gesamten Produktionsbetrieb

Ilan Barda, CEO von Radiflow, erklärt:

„Industrieunternehmen benötigen Sicherheitslösungen, die kritische Infrastrukturen schützen, ohne den Betrieb zu beeinträchtigen. Durch die Integration unserer Technologie in DEFENDERBOX OT ermöglichen wir tiefere Einblicke in industrielle Netzwerke und ein proaktives Management von Cyberrisiken.“

Auch Markus Schulte, CEO von DEFENDERBOX, betont den Mehrwert der Kooperation: „DEFENDERBOX OT wurde entwickelt, um industrielle Umgebungen mit minimalen Eingriffen abzusichern. Durch die Partnerschaft mit Radiflow erweitern wir unsere Plattform gezielt um zusätzliche Expertise in der Bedrohungserkennung. Unsere Kunden profitieren von maximaler Transparenz, frühzeitigen Warnmechanismen und einer stabilen, sicheren Produktion.“

Gemeinsam setzen DEFENDERBOX und Radiflow neue Maßstäbe in der industriellen Cybersicherheit.

Die kombinierte Lösung vereint OT- und IT-Sicherheit in einer zentralen Plattform und bietet Unternehmen eine leistungsstarke, passive Sicherheitsarchitektur. Das Ergebnis: höhere Cyber-Resilienz, bessere Betriebssteuerung und zuverlässiger Schutz kritischer Infrastrukturen – ohne Kompromisse bei der Verfügbarkeit.

Über Radiflow

Radiflow ist ein weltweit führender Anbieter von OT-Cybersicherheitslösungen zum Schutz kritischer Infrastruktur und industrieller Automatisierungsumgebungen. Mit umfassender Erfahrung in den Bereichen Energie, Versorgung, Transport, Wasser, Öl und Gas sowie Fertigung ermöglicht Radiflow Unternehmen den sicheren Betrieb komplexer industrieller Netzwerke bei gleichzeitiger Reduzierung von Cyber Risiken und Aufrechterhaltung der Betriebskontinuität. Radiflow ist an mehr als 20.000 Standorten weltweit im Einsatz und unterstützt seine Kunden über ein globales Netzwerk von Niederlassungen und Partnern in Europa, im asiatisch-pazifischen Raum und in Nordamerika. Unternehmen vertrauen auf Radiflow, um ihre Widerstandsfähigkeit zu verbessern, Sicherheitsinvestitionen zu optimieren und regulatorische Anforderungen sowie bewährte Branchenpraktiken zu erfüllen, darunter IEC 62443 und NIS2-bezogene Initiativen.

Website-Link: www.radiflow.com

Über DEFENDERBOX

DEFENDERBOX ist ein führender Anbieter von Cybersicherheitslösungen für industrielle, operative Technologie- (OT) und IT-Umgebungen. Seine Flaggschiff-Plattformen DEFENDERBOX OT & IT bieten automatisierte Überwachung, vollständige Transparenz über Anlagen und Kommunikation sowie fortschrittliche Bedrohungserkennung – ohne den Betrieb zu stören. DEFENDERBOX wurde für Industrieunternehmen und Konzerne entwickelt und hilft Sicherheits- und Betriebsteams dabei, Risiken frühzeitig zu erkennen, sicher zu reagieren und die Cyber-Resilienz sowohl in Produktionssystemen als auch in Unternehmens-IT-Netzwerken zu stärken.

DEFENDERBOX genießt weltweit Vertrauen und schützt kritische Betriebsabläufe und Geschäftsdaten bei gleichzeitiger Gewährleistung einer kontinuierlichen Leistung. Website: <https://defenderbox.de/en>

Radiflow partners with DEFENDERBOX to Strengthen OT Security for Industrial Environments

Collaboration delivers enhanced visibility, passive monitoring, and advanced threat detection for critical production systems

Siegen, March 31 — Radiflow, a leading provider of OT cybersecurity and risk management solutions, today announced a strategic partnership with DEFENDERBOX to strengthen operational technology (OT) security for industrial environments. The collaboration integrates Radiflow's advanced OT threat detection capabilities with the DEFENDERBOX platform, giving organizations comprehensive, non-intrusive monitoring of industrial networks without interrupting operations.

As industrial organizations face increasing cyber risks, maintaining continuous production while improving security has become a top priority. The combined solution leverages DEFENDERBOX OT's unique capabilities, offering passive monitoring, detailed asset visibility, and automated threat detection that ensures security teams and operators can act on risks early and confidently.

Through this partnership, customers benefit from:

- Passive, non-intrusive monitoring of production systems that avoids operational disruptions.
- Comprehensive visibility into OT assets, communication paths, and critical infrastructure.
- Early detection of anomalies and cyber threats, enabling faster, informed responses.
- Improved operational awareness for security and operations teams.

"Industrial organizations need security solutions that protect critical infrastructure without interfering with production," said Ilan Barda, CEO of Radiflow. "By partnering with DEFENDERBOX, we combine our OT threat detection and risk management expertise with DEFENDERBOX OT's platform, giving organizations deeper visibility into their industrial environments and the ability to proactively address cyber risks."

"Together, Radiflow and DEFENDERBOX OT provide a powerful, non-intrusive approach to securing industrial networks," added Barda. "This collaboration enables customers to

strengthen cyber resilience, improve operational awareness, and protect critical infrastructure while maintaining uninterrupted production.”

Markus Schulte, CEO of DEFENDERBOX, explicated: "DEFENDERBOX OT is designed to secure industrial environments with minimal disruption. Our combined platform provides real-time visibility into all OT assets and communications, detects threats early, and supports operations teams in making confident, informed decisions. By integrating with Radiflow’s expertise, we offer a complete, passive OT security solution that strengthens cyber resilience while keeping production running safely and efficiently."

Radiflow and DEFENDERBOX combine their strengths to provide industrial organizations with a powerful, passive, and non-intrusive OT and IT cybersecurity solution. The partnership delivers full visibility into production and IT systems, early threat detection, and proactive risk management—without disrupting operations. Organizations can strengthen cybersecurity, improve operational control, and reliably protect critical infrastructure.

About Radiflow

Radiflow is a leading global provider of OT cybersecurity solutions designed to protect critical infrastructure and industrial automation environments. With extensive experience across energy, utilities, transportation, water, oil and gas, and manufacturing, Radiflow enables organizations to securely operate complex industrial networks while reducing cyber risk and maintaining operational continuity. Deployed at more than 20,000 sites worldwide, Radiflow supports customers through a global network of offices and partners across Europe, APAC, and North America. Organizations rely on Radiflow to improve resilience, optimize security investments, and meet regulatory requirements and industry best practices, including IEC 62443 and NIS2-related initiatives.

Website Link: www.radiflow.com

About DEFENDERBOX

DEFENDERBOX is a leading cybersecurity provider for industrial, operational technology (OT), and IT environments. Its flagship DEFENDERBOX OT & IT platforms deliver automated monitoring, full visibility into assets and communications, and advanced threat detection—without disrupting operations. Designed for industrial organizations and enterprises, DEFENDERBOX helps security and operations teams identify risks early, respond confidently, and strengthen cyber resilience across both production systems and corporate IT networks. Trusted globally, DEFENDERBOX keeps critical operations and business data safe while ensuring continuous performance.

Website: <https://defenderbox.de/en>